

Un match de football en salle ouvre la Campagne Internationale pour la liberté des Cinq.



Un match amical de football en salle placé sous le mot d'ordre «Un Juego limpio por Fabio», « Un geste fairplay pour Fabio » a ouvert hier au stade La Mariposa, de l'Université des Sciences de la Culture Physique et du Sport (UCCFD) Manuel Fajardo la Campagne Internationale pour la Liberté des Cinq.

Le match entre les sélections de La Havane et de l'UCCFD, disputé devant un public nombreux, le jour du 17 è anniversaire de la mort du jeune Italien Fabio Di Celmo, victime d'un acte terroriste à l'hôtel Copacabana, de La Havane, a prouvé que Cuba est en faveur de la paix.

Giustino, père de Fabio et Fernando González, le second des 5 à être rentré à Cuba après avoir purgé sa peine injuste de prison, ont ouvert le jeu.

La Campagne s'étendra jusqu'au 6 octobre, date à laquelle est commémorée le crime de la Barbade, l'attentat meurtrier contre un avion de la compagnie cubaine qui a entraîné dans la mort les 73 passagers à bord. Elle invite tous les progressistes du monde à exiger, de plus la liberté des trois Cubains qui sont toujours emprisonnés aux États-Unis pour avoir lutté contre le terrorisme.

Istven Román, capitaine de l'équipe de football en salle, diplômé de l'UCCFD et fidèle exemple du sport révolutionnaire, a déclaré que Cuba a été victime, durant des décennies, d'intenses campagnes de terreur, orchestrées depuis les États-Unis par la CIA et les organisations de l'extrême droite de l'immigration cubaine dans ce pays. Ces campagnes ont coûté de nombreuses vies à notre pays et des pertes économiques importantes.

Il a expliqué que bien que leur culpabilité soit prouvée et que des documents l'attestent, les auteurs de ces actions se trouvent aujourd'hui à Miami où ils jouissent d'une totale impunité. Le cas de Luis Posada Carriles est un parfait exemple.

Lors de la mi-temps, les recordmans du monde de jongle avec un ballon de football Erick et Douglas Hernández, ont réalisé de façon conjointe 5844 frappes pour évoquer la même quantité de jours d'emprisonnement dans les prisons de l'empire de Gerardo Hernández, Antonio Guerrero et Ramón Labañino.

Auparavant Giustino, des autorités cubaines et des proches de Fabio lui ont rendu hommage à l'hôtel Copacabana, et ont observé une minute de silence en sa mémoire et en celle des victimes du terrorisme.

Haymel Espinosa, présidente du Comité Cubain des Familles victimes du terrorisme a déclaré :

« Giustino, tous ceux qui sommes ici, nous sommes tes enfants et nous n'arrêterons pas de dénoncer le terrorisme, l'assassin avoué qui est notre ennemi commun. L'auteur intellectuel de ces crimes, le terroriste Luis Posada Carriles avec d'autres circulent librement dans les rues de Miami alors que trois de nos combattants sont toujours en prison. Le 12 septembre cela fera 16 ans qu'ils ont été injustement emprisonnés ».

Pour sa part, Yaima Delgado, en représentation des travailleurs de l'hôtel Copacabana, a dénoncé le caractère terroriste de l'attentat qui a fauché la vie de Fabio.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/32800-un-match-de-football-en-salle-ouvre-la-campagne-internationale-pour-la-liberte-des-cinq>



Radio Habana Cuba